
智行理财网
股市大家谈嘉宾(股市大家谈嘉宾华乐)

哪些股市节目比较好

首推《第一财经》里面有几个时间段专做股市节目，比方说下午六点——今日股
市，下午七点——谈股论金，晚上八点——公司与行业这三个节目做的都不错，邀
请的嘉宾都比较专业，另还有民间实战高手。

再者湖北卫视的《吾股丰登》《天生我材》也不错，还有北京卫视《天天理财》里
面也经常邀请民间炒股高手，介绍一些炒股技巧及炒股理念！

上过谈股论金的嘉宾

以下是部分曾经上过《谈股论金》的嘉宾：

董明珠：格力电器创始人、董事长

马化腾：腾讯控股创始人、主席

高瓴资本创始人张磊：知名投资人

吴晓波：知名企业家、投资人

刘涛：知名财经评论员

马云：阿里巴巴集团创始人、前任执行主席

包凡：知名财经评论员、媒体人

以上只是谈股论金曾邀请到的部分嘉宾名单，该节目还邀请过很多其他商业人士、
财经专家和投资人士作为嘉宾，他们的经验和观点为广大投资者提供了重要的参考
价值。

股市的水有多深

股市的水有多深？我觉得股市的水深的无底，深不可测；股市不能单纯的用数字去
测出股市水有多深，应该要看股市实际走势就知道股市水有多深，答案自然会找到
；

根据A股近三年多行情来分析看股市水有多深；2015年大力支持市场杠杠资金入
市，推动了一波杠杠牛；当股民们尝试利用杠杠甜头时候，决定要去市场杠杠资金
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，引发股灾爆仓出现。先给你一个糖哄开心，哄开心后打一巴掌顺便挖了一个坑，
让散户们往里跳，一去不回头啊！

坑里面陷阱多，有千股跌停，两票股跌停；随后发话哄一下“4000点以下不发行
新股”“4000点才是牛市起点”；又继续千股跌停，两千股跌停，千股停牌；陷阱
出窍放大招“熔断机制”出招，结果17分钟收红，一招搞定，真是绝招，散户们整
的动弹不得！

“城市套路深，我要回农村”，2016年至2018年好不容容易从陷阱中爬出来，看
到了一丝丝光明；光明是来了，但确实迎来低估值蓝筹股和白马股飞上天的表演，
其他大部分股票看着他们空中表演“买的家股票”“牛头熊身”“买在2600套在3
500”，其他部分个股就是玩“闪崩”“大小非”的表演，真是天然之别！

结果连老特都看不惯了，2018年2月初打了一个喷嚏，上证指数从3587点直接奔3
000关口去；市场得到外外资进场，社保资金进场，GJD大力护盘；然并卵老特再
度打了一个喷嚏直接跌到2691点，大股东增持，回购，股权质押；

股民们经过三年多的折腾已经没有了脾气，动弹不得，只能乖乖的做听话的小绵羊
；任其表演节目，只能听从命令，截止今天2018年7月20日，节目还在不停地上演
，折腾的完全失去脾气，失去反抗的动力！

股市的水就是有这么深，知道什么叫深不可测，深的没有底了吧？
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